



« N'aie pas peur, fais ce que tu as dit » (1R 17-13)

PAROISSE SAINT THOMAS D'AQUIN

Feuille d'informations paroissiales
10 novembre 24 - 32^e dim. du TO

Compter les uns sur les autres est non seulement une aspiration requise par le lien social et familial mais encore une exquise expression de la fraternité. Nous sommes aujourd'hui en partie devenus ce que d'autres nous ont permis de devenir par leur art de la transmission, par leur exemplarité, par leur courtoisie et par leur délicatesse. Le pédagogue reconnaît parfois ce que lui-même doit à certains de ses étudiants. Alors qu'il leur expose un savoir établi, la remarque fulgurante d'un étudiant lui permet d'entrevoir de nouvelles perspectives à approfondir.

Un spectacle ou encore une peinture suscite parfois en nous des sentiments ou des pensées inédites. Cette constante interaction entre les êtres humains suppose que nous nous rendions disponibles aux autres.

Dans la première lecture de ce jour une femme est inquiète. La famine s'est installée. L'avenir est incertain. Et pourtant elle répond à la demande d'Elie. Elle perçoit au plus intime de son être l'impérative logique du don. Elle possède peu (Cf. Mc 12, 41-44) mais elle accepte de le partager. Pour le reste Dieu y pourvoira car elle accomplit de son côté tout ce qui dépend du libre mouvement de sa générosité. Il y a dans ce geste quelque chose de vertigineux et nul ne peut en saisir intérieurement la portée sans aller également vers le Seigneur en reconnaissant en lui « le centre de son être qui est une fournaise ardente d'amour divin et humain et qui est la plus grande plénitude que l'homme puisse atteindre. » (*Encyclique Dillexit nos*, § 30)

« Ce n'est qu'à partir du cœur que nos communautés parviendront à unir leurs intelligences et leurs volontés, et à les pacifier pour que l'Esprit nous guide en tant que réseau de frères ; car la pacification est aussi une tâche du cœur. Le Cœur du Christ est extase, il est sorti, il est don, il est rencontre. En Lui, nous devenons capables de relations saines et heureuses les uns avec les autres et de construire le Royaume de l'amour et de la justice dans ce monde. Notre cœur uni à celui du Christ est capable de ce miracle social. (*Dillexit nos* § 28)

« Notre cœur n'est pas autosuffisant, il est fragile et blessé. Il a une dignité ontologique mais, en même temps, il doit chercher une vie plus digne. Le Concile Vatican II déclare : « Quant au ferment évangélique, c'est lui qui a suscité et suscite dans le cœur humain une exigence incoercible de dignité », mais pour vivre selon cette dignité, il ne suffit pas de connaître l'Évangile ni de faire mécaniquement ce qu'il nous commande. Nous avons besoin de l'aide de l'amour divin. Allons vers le Cœur du Christ, le centre de son être qui est une fournaise ardente d'amour divin et humain et qui est la plus grande plénitude que l'homme puisse atteindre. C'est là, dans ce Cœur, que nous nous reconnaissons finalement nous-mêmes et que nous apprenons à aimer. » (*Dilexit nos* § 30)

Michel Esposito, curé

1^{ère} lecture : 1 R 17, 10-16 – 2^e lecture : He 9, 24-28 – évangile : Mc 12, 38-44

Horaires

- Messes dominicales : anticipée samedi à **18h30** et dimanche à **9h30, 11h et 18h30**. **Accueil par un prêtre de 17h30 à 18h30 du lundi au samedi.**
- Messes de semaine : Du lundi au vendredi, à **12h30 et 18h30**

Lundi 11 novembre : église fermée jusqu'à 18h et messe à 18h30

Ouverture de l'église :

Lundi au vendredi, 9h - 19h - Samedi, 9h - 12h30 / 14h30 - 19h30

Dimanche, 9h - 12h30 / 16h - 19h30

❖ Vous êtes invités à une **procession mariale**, présidée par Mgr Laurent Ulrich, archevêque de Paris, qui partira vendredi 15 novembre à 18h de l'église St Germain l'Auxerrois jusqu'au parvis de la cathédrale N-Dame. Pour cette raison, il n'y aura pas de messe à 18h30 ce vendredi 15/11.

Prions les uns pour les autres !

- Pour **les nouveaux catéchumènes** qui commencent leur chemin vers le baptême.
- En ce week-end du 11 novembre, **prions pour la Paix** dans le monde et pour tous les peuples qui souffrent de la guerre. Il y aura une messe le 11 novembre à 18h30, comme indiqué ci-dessus.

Prière pour les vocations

Seigneur, nous croyons que Tu appelles tout homme à aimer et à servir ses frères et sœurs. Tu appelles les croyants à chercher les chemins de l'amour que Tu nous offres.

Tu demandes aux Chrétiens d'annoncer l'Évangile en suivant les pas de Jésus, en cherchant la sainteté.

Nous t'en prions : Donne à Ton Eglise, au diocèse de Paris en particulier, la joie de voir naître et grandir de nouvelles vocations de prêtres par amour pour Toi et pour tous ceux que Tu aimes.

Que les familles, les paroisses et tous les groupes chrétiens soient des lieux où s'épanouissent toutes les vocations :

Dans la vie laïque, dans le mariage ou dans le célibat,

Dans la vie consacrée et la vie religieuse,

Dans les ministères de prêtre et de diacre.

Que chacun éprouve la joie de se savoir aimé, infiniment aimé de Toi, au point de désirer mettre sa vie au service de Ton amour.

Nous Te le demandons à Toi qui vis et règnes pour les siècles des siècles.

Amen !

❖ À venir

- Mardi 12 novembre, 18h, **réunion de préparation aux Journées d'Amitié**, à la crypte, 5 rue de Montalembert.

☞ **Journées d'Amitié (29-30 novembre et 1er décembre)**. Pour ANTICIPER ces Journées : Pensez à rapporter des objets (petits jouets neufs ou peu usagés, livres, bijoux, et objets de petite taille), pour garnir le stand de la brocante, et également confitures, miel et produits du terroir pour le stand de l'alimentation. MERCI ! Contact : philippe.alonso7@gmail.com

- Jeudi 14 novembre, 20h30, atelier **Lectio divina** à la crypte. **Thème de l'année** : « **Les prophéties dans la Bible** ». Texte de la soirée : Dn 9 : 20-27 – *Les 70 semaines*. Le groupe est accompagné par le Père Eric Morin, Docteur en théologie biblique et Directeur de l'Ecole Cathédrale. 5 rue de Montalembert. Renseignements : lectiodivina@gmail.com

- Dimanche 17 novembre 2024, **Quête impérée pour le Secours Catholique**. Merci de votre générosité.

- Ce même jour, **Visite guidée de l'église** à 16h. Rendez-vous au fond de l'église.

ŒUVRES DE BACH

Par Anne-Marie Blondel, cotitulaire de St Germain des Prés

samedi 16 novembre à 16h

Libre participation

❖ **Formation à la louange**, par le Pôle Mission du diocèse de Paris. La Louange, c'est pour tous ! Vous souhaitez plonger dans les racines bibliques de la louange et apprendre à la pratiquer au quotidien ? Découvrez la puissance de la prière de louange en vivant 3 séances d'activation. Rejoignez-nous les 14, 21 et 28 novembre de 20h à 22h à la paroisse St Leu-St Gilles (1^{er}) pour goûter à la joie de la louange.

Inscription et contact : contact@polemission.fr

❖ Du 7 au 15 novembre, les **Parisiens sont invités à s'associer à la neuvaïne préparatoire au retour de la Vierge à l'Enfant** en la cathédrale Notre-Dame de Paris. Une copie de la statue, connue sous le nom de Vierge du pilier, circulera pendant 9 jours dans plusieurs lieux de la capitale.

Infos : www.dioceseparis.fr

❖ Vient de paraître : "**La liberté de Dieu**", de **Mgr Laurent Ulrich**. Après les flammes de Notre-Dame, la reconstruction longue et patiente. Cette résurrection peut être pour chacun un signe d'espérance. C'est en pasteur et théologien qu'il nous rappelle cette évidence oubliée : Dieu nous aime, s'offre à nous comme aimant, souhaite qu'en retour nous l'aimions, mais cet amour demeure libre. Toujours il invite. Jamais il ne contraint. Voici le traité lumineux d'un guetteur qui nous enseigne à discerner, à notre tour, dans le temps présent, les raisons d'espérer.

DENIER DE L'ÉGLISE 2024, pour la paroisse.

Campagne d'automne, **n'oubliez pas votre contribution !**
Merci à chacun de son offrande, qui permet à la paroisse d'assurer sa mission et de maintenir le budget à l'équilibre.
Merci de votre confiance !

En ligne, via le QR Code ci-contre :

Ou par le site du diocèse de Paris :

<https://denier.dioceseparis.fr/?etape=don&affectation=07THO>

Enveloppes dans les présentoirs au fond de l'église.

